

## **7. Jahresausschreibung von Tiefbauarbeiten; Beschluss.**

### **Sachverhalt:**

Die Gemeinde Ilvesheim trägt die Verkehrssicherungspflicht für „öffentliche Sachen“, darunter zählen Straßen, die unter die Straßenbaulast der Gemeinde fallen. Um hier auf Schäden schnell reagieren zu können, werden die dafür notwendigen Arbeiten ausgeschrieben. Die Ausschreibung erfolgt nach dem Auf- bzw. Abgebotsverfahren. Von der Oberfinanzdirektion Karlsruhe werden im Auftrag des Bundesministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung Standardleistungsbücher für das Bauwesen (Zeitvertragsarbeiten) erstellt. Diese sind als Grundlage für die Ausschreibung herangezogen worden.

Die folgenden Leistungen wurden ausgeschrieben, aufgrund des zu erwartenden Auftragsvolumens erfolgte die Ausschreibung öffentlich:

Standardleistungsbuch (Z) 600 – Erdarbeiten

Standardleistungsbuch (Z) 606 – Abwasserkanalarbeiten

Standardleistungsbuch (Z) 615 – Verkehrswegearbeiten.

Drei Firmen haben das Leistungsverzeichnis bei der Gemeinde angefordert. Zur Submission am 22.01.2019 haben alle drei Firmen ein Angebot abgegeben.

Die folgenden Firmen haben ein Angebot abgegeben:

- Martin Pfenning Söhne GmbH, 68519 Viernheim,
- Walter Sailer Bauunternehmung AG, 69207 Sandhausen,
- Diringer & Scheidel Bauunternehmung, 68199 Mannheim.

Der günstigste Bieter ist die Firma Diringer & Scheidel, Mannheim, die auch bisher diese Arbeiten zur Zufriedenheit der Gemeinde Ilvesheim ausgeführt hat. Die Vergabe ist zunächst für 2 Jahre vorgesehen, wobei die Option einer einjährigen Verlängerung besteht. Der Technische Ausschuss hat am 06. Februar 2019 über den Sachverhalt beraten und gab eine einstimmige an den Gemeinderat ab. Es ergeht somit der folgende

**Beschlussvorschlag:**

Die Firma Diringer & Scheidel, Mannheim, wird mit den Jahresarbeiten für Erdarbeiten, Abwasserkanalarbeiten und Verkehrswegearbeiten beauftragt. Der Auftrag gilt bis Ende 2020 mit der Option für 2021, es gilt der in der Sitzung vom 06. Februar 2019 vorgestellte Prozentsatz.

Oe

Ilvesheim, 13.02.2019

Andreas Metz  
Bürgermeister